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素直にソフトボール部に入部して良かったと思います。このメンバーでずっ

と一緒に活動できたことがとても幸福であったと感じています。初めは理由も

なく入部しましたが、先輩がとても良い方々でこの部活がどんどん好きになり

ました。同学年の人々はとにかく最初から元気がよかったです。皆運動能力が

長けており、ソフト部はソフトボール以外にサッカーやバスケ、ドッチボール等

も行うため、いつも熱い戦いができ、楽しかったです。そして、時が経ち、可愛

い後輩ちゃんが入ってきて、どんどん仲良くなれたことを嬉しく思っています。

ソフト部のメンバーのおかげで１，２年生はソフトが上手な上に努力できる人が

多いので、これからの活躍を楽しみにしています。今までありがとうー 

新一年生待っていまーす 

ソフト部たのしーよ 

引退した３年生からメッセージ   (その５) 

インターハイ予選を終えて 

３年生にソフトボール部の思い出を語ってもらいました。 

 


